

Inspecteur (Contrôle des pertes) – Montréal, Québec

HSB BI&I est un chef de file dans l'assurance spécialisée en bris des équipements. Nous offrons de l'assurance et de la réassurance aux entreprises canadiennes et internationales d'un océan à l'autre, par le biais de notre réseau de succursales, de 4 000 courtiers indépendants et plus de 50 grandes compagnies d'assurances. HSB BI&I est un membre du groupe Hartford Steam Boiler et fait partie du groupe mondial des compagnies de Munich Re.

- Nous cumulons plus de 140 années d'expérience; en raison de nos pratiques modernes appuyées par nos systèmes informatiques, nous répondons efficacement aux besoins de nos clients.
- Vous pouvez devenir expert(e) dans votre domaine tout en conciliant travail-famille grâce à un environnement de travail respectueux et stimulant.
- Nous offrons à nos employé(e)s un programme d'avantages sociaux concurrentiel.
- Nous vous invitons à mieux nous connaître en visitant notre site internet: www.munichre.com/hsbbii

Principaux objectifs:

Votre rôle consistera à repérer et à quantifier, dans le territoire qui vous est confié (Montréal, Québec), les risques liés à l'équipement et d'identifier les améliorations potentielles, et à partager ces connaissances à l'interne et avec notre clientèle. Vous entretiendrez des relations avec vos clients et collègues en mettant l'accent sur la réduction du risque et le service à la clientèle. Occasionnellement, vous aurez l'opportunité de travailler à l'échelle nationale ou dans d'autres régions du Québec. Vous travaillerez de votre domicile et disposerez d'une voiture de fonction.

Responsabilités:

- Démontrer des compétences en matière de prévention des pertes reliées au bris des équipements, qui consistent à effectuer des inspections régulières et réglementaires, à réévaluer les risques, à mener des enquêtes relatives aux réclamations et à accomplir les autres tâches assignées.
- Faire l'évaluation des établissements commerciaux et industriels comportant de l'équipement tel que CVCA, chaudières et récipients sous pression, et de l'équipement de production.
- Gérer un territoire et atteindre les objectifs de productivité de façon efficace.
- Viser l'amélioration continue du portefeuille de HSB BI&I.

Qualifications:

- Minimum de 4 à 6 années d'expérience en maintenance et opérations (entre autres, chaudières, récipients sous pression, la réfrigération, l'équipement de production et l'industrie des pâtes et papiers).
- Formation technique postsecondaire.
- Aptitudes poussées pour les communications orales et écrites en français et en anglais y compris la rédaction de rapports.
- Compétences en informatique (Word, Excel, Outlook).
- Bonnes aptitudes organisationnelles et autonome.

- Permis de conduire valide et disponibilité pour voyager.
- Engagement envers l'excellence du service à la clientèle.
- Formation en génie maritime, mécanique ou machines fixes, un atout.
- Connaissance du code ASME (chaudières et récipients sous pression), un atout.
- Classe II ou supérieure de préférence.

Une formation sera donnée pour l'obtention de la certification d'inspecteur d'appareils sous pression du Québec.

C'est important pour nous de créer et de maintenir un environnement de travail qui favorise le respect, la diversité et la dignité. Nous aspirons à l'équité en milieu de travail pour éliminer les barrières de l'emploi, et de promouvoir un lieu de travail fondé sur les principes qui s'harmonisent avec les valeurs de notre compagnie et encouragent nos employés à adopter des pratiques positives.

Nous prions les candidats qui souhaitent bénéficier d'accommodements particuliers à une étape quelconque du processus de sélection de nous le communiquer. Nous nous engageons à travailler avec les candidats pour trouver un terrain d'entente quant à leurs besoins.

Si vous désirez poser votre candidature pour ce poste, veuillez faire mention de la référence MI0720-BW dans votre lettre de présentation accompagnée de votre CV à hr@biico.com

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, nous communiquerons uniquement avec les personnes qui ont été sélectionnées.

Inspector (Loss Control) – Montreal, Quebec

HSB BI&I is a leader in providing specialized equipment breakdown insurance. We provide insurance and reinsurance to Canadian and global businesses through our coast to coast network of offices, 4,000 independent insurance brokers and over 50 major insurance companies. HSB BI&I is a member of the Hartford Steam Boiler Group and part of the global Munich Re Group of Companies.

- We have over 140 years of experience and through our modern systems and practices remain unsurpassed in meeting our customers' needs.
- You can become an expert in your field while enjoying a healthy work/life balance and a collaborative, friendly atmosphere in our offices.
- We offer a comprehensive benefits program to our employees.

We invite you to learn more about us at our website: www.munichre.com/hsbbii

Primary Objectives:

Working within your assigned territory (Montreal, Quebec), you will identify and quantify areas of equipment-based risk, including potential areas of improvement and share this expertise effectively both internally and with our client base. You will maintain relationships with clients and colleagues with a focus on risk reduction and customer service. Occasionally you will have the opportunity to work nationally or within other Quebec Regions. This position is home-based with a company vehicle provided.

Job Responsibilities:

- Provide equipment breakdown loss prevention expertise by conducting routine inspections, risk re-evaluations, claims investigations, jurisdictional inspections and other duties as assigned.
- Conduct evaluations on commercial and industrial locations with equipment ranging from HVAC to boilers/pressure vessels and production equipment.
- Manage a territory and meet productivity goals in a cost effective manner.
- Work towards the continual improvement of HSB BI&I's portfolio.

Qualifications:

- At least 4-6 years maintenance/operations experience including boilers/pressure vessels, refrigeration, production equipment and the pulp/paper industry.
- Post-secondary technical education.
- Strong oral, written communications in English & French and computer skills (including report writing with Word, Excel, Outlook).
- Self-motivated with good organizational skills.
- Valid driver's license, ability to travel.
- Dedication to exceptional client service.
- Background in Marine, Mechanical or Stationary Engineering is recommended, but not compulsory.
- Knowledge of ASME code (boilers and pressure vessels) is an asset, but not compulsory.
- 2nd Class or above preferred.

Training will be provided to obtain certification as inspector of pressure vessels in Quebec.

Creating and maintaining a work environment that promotes respect, diversity and dignity is important to us. We strive for equality in our workplace, to eliminate employment barriers, and promote a workplace based on principles which align with our company values and promote positive employee practices.

Candidates requiring accommodation during any stage of our selection process should advise us of this; we will strive to work with individuals to find a suitable means to meet their needs.

If you are interested in applying for this position, please quote Job Reference MI0720-BW and send a covering letter along with a resume to: hr@biico.com.

We thank all candidates for their interest; however only those selected for interview will be contacted.